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　新年明けまして、おめでとうございます。
　約2年間にわたる、新型コロナウイルス感染症の影響により、社会経済活動が停滞し、長引く自粛生活
が続きました。年末からは、世界各国において新変異株オミクロンによる感染が拡大し、余談を許さない状
況ですが、本年は皆様にとりまして、希望に満ちた明るい1年になりますことをお祈り申し上げます。
　さて、昨年7月から都議会議員としての任期がスタートしました。初年度議会では、公営企業委員会
（交通局・水道局・下水道局を所管）に所属し、都議会自民党（会派）では役員である、副幹事長を拝命
しました。その他、東京都社会福祉審議会委員として福祉行政にも携わること
になりました。
　そして、9月に開会された東京都議会第三回定例会では、都議会自民党新
人議員のトップバッターとして、一般質問に立ち、続いて、設置された令和2年度
公営企業会計決算特別委員会では委員として、論戦を交わす機会を得ました。
　以下、その質疑内容概略を抜粋してご報告させていただきます。

臨海地下鉄の実現に向けて、今後、構想から
計画の実現に向けて、どのような取組を行っ
ていくのか、知事の所見を伺う。

 知事　将来にわたり東京が持続的に発展し、日本全体の
成長を牽引するためには、活発な都市活動を支える鉄道
網の更なる充実が必要である。
国際競争力の強化に不可欠な路線であり、都心部と大い
なるポテンシャルを有する臨海地域とをつなぐ基幹的な交
通基盤、言わば、背骨としての役割が期待される。
本年七月、国の審議会から、事業化に向けて関係者によ
る検討の深度化を図るべきと答申されたことを踏まえ、私
自ら、国土交通大臣と面談
を行い、本路線の実現に向
けた都の取組に対し国は協
力することを合意した。
この合意に基づき、先月、国
の参画も得て、事業計画の
策定に向けた検討会を立ち
上げたところである。
関係者と連携して検討を積
極的に進めるなど、本路線の
具体化を加速し、日本の成長
を確かなものにつなげていく。

 東京都技監　築地川区間においては、老朽化した擁壁の
取替えなどを行う大規模更新にあわせて、急カーブの解消
等による走行安全性の向上とともに、道路上部空間の活用
など周辺まちづくりと連携した更新計画が検討されている。
また、本区間と新京橋連結路の接続部については、同連結
路の整備と一体的に更新することとしている。都としては、新
京橋連結路の早期実現に向け、関係する都市計画の手続
を進めるとともに、地元のまちづくりと連携して、本区間の大
規模更新に取り組まれるよう国などに対し、働きかけていく。
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首都高都心環状線の築地川区間について、
地元区と連携を図り、機能更新を進めて行
くべきと考えるが、見解を問う。

首都高都心環状線の機能更新について

別線（地下）整備案のルート・構造形式［概要］
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竹芝小型船船着場より東京都所有視察船「東京みなと丸」にて出航。東京港
の港湾施設を船上より視察しました。
東京港は、外国貿易額16兆2千億円、外貿コンテナ貨物取扱量4,640万ト
ン、23年連続、取扱量は全国1位で、国内最大の貿易港です。
輸入輸出比率は、７：３。特徴としては、衣服・家電製品・食品等、生活関連
物資の輸入を主とし、首都圏4,000万人の生活と産業を支えています。
近年、船舶の大型化や貨物の増量により、コンテナヤードが狭隘となり、荷役
作業に余裕がなくなっています。さらに、今後も増量が見込まれ、適切な処理
能力が求められています。
大量の貨物を効率よく迅速に処理していくためには、ふ頭整備をはじめ、東京
港の機能強化が不可欠です。
東京都においても、これら課題を共有していますが、今後、第9次改訂港湾計
画策定に向けて、港湾事業者が抱えるこれら諸課題解決の具体的な検討を深
めていく必要があります。

 環境局長　都内におけるウミネコ被害についてであるが、
都は、鳥獣保護管理法に基づき、人と野生鳥獣との共生
の確保及び生物多様性の保全を基本として野生鳥獣を保
護・管理している。
ウミネコについても原則として捕獲等の行為は禁止となって
いるため、都は、これまでも区と連携し営巣前からの見守
りと防除網設置等の対策を周知してきた。

しかし、生活被害の地域と苦情件数は拡大し、大集団で
営巣することから被害が深刻化した場所も増えている。この
ため、改定を予定している次期鳥獣保護管理事業計画に
おいて繁殖期における巣の撤去や雛の捕獲を可能とする
よう、自然環境保護審議会に諮り検討していく。引き続き
地元区と連携し、野生鳥獣との共生を図り、生活被害の
軽減に取り組んでいく。

石島ひでき事務所を開設しました。お近くへお越しの際は、お立ち寄りください。
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都政に対する皆様の声をお寄せください！

蛎殻町

人形町駅

人形町駅

水天宮前駅 4

水天宮前駅 6

水天宮前

甘酒横丁

新大
橋通
り

首都
高速
6・9

号線

セブン
イレブン

ファミリーマート

水天宮

緑
道

［拡大図］A5

A2

石島ひでき事務所

日本橋区民センター ロイヤルパーク
ホテル

東京メトロ半蔵門線
「水天宮前」駅（4番・6番出口）
東京メトロ日比谷線
「人形町」駅（A2番出口）
都営浅草線
「人形町」駅（A5番出口）

winghi@ishijimahideki.comE-mail 石島ひでき 検索

ロイヤルパーク
ホテル

日本橋区民
センター

水天宮

水天宮前駅
（4番出口）

石島ひでき事務所
（東洋ビル6F）

セブンイレブン

まいばすけっと

水天宮前駅
（6番出口）

事務所開設のお知らせ

［石島ひでき事務所］

港湾空港政策研究会 視察報告都議会自民党

沿岸部に生息するウミネコの生息範囲が拡
大しており、広域にわたり被害が発生している。
都による積極的な対策について、見解を問う。

ウミネコ被害について

このレポートに紹介した石島ひできの一般質問の録画映像は、右記のQRコードまたは下記URLから視聴できます。

https://www.gikai.metro.tokyo.jp/live/video/211006.html?seek=14741
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